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今天起，你凭一张尾号带“9”的 100 元
钱，即可到汾酒集团合肥专卖店，现场兑换汾
酒集团盛世家宴酒一箱！有多少张这样的
钱，就可以换购多少箱这样的酒！换多换少，
由你做主！

“借问酒家何处有，牧童遥指杏花村。”山
西杏花村汾酒集团盛世家宴酒，以“普及清香
型白酒文化传播”为己任；“把名酒变民酒，飞
入寻常百姓家”为使命，特在我省举办的惠民
利民活动！我省限量 1600 箱，兑完活动即
止！请爱喝汾酒的读者切勿错过本次机会。
赶快看看你手里有没有尾号带“9”的100元
钱，找到的读者快快到专卖店品鉴与兑换吧！

活动期间：汾酒集团国宴10年、竹叶青、
国宴20年、珍品原浆、青花汾酒、老白汾等特
价销售，欢迎到店咨询！

尾号带9，拿来换酒！

咨询电话：0551-68993576 155-1340-3322 品鉴地址：汾酒集团盛世家宴合肥专卖店（长江饭店西200米路北飞凤街公交站对面）
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星报讯（周莉 吴昊 记者 马冰璐）
在我们身边，有这样一群人，他们每
天走街串巷，全心全意帮扶社区服刑
人员，他们有一个共同的名字：社区
矫正工作者。昨日，市场星报、安徽
财经网（www.ahcaijing.com）、掌中
安徽记者采访了多位社区矫正工作
者，他们纷纷表示，将努力践行十九
大精神，当好社区服刑人员的“明
灯”，为构建和谐社会作出自己的一
份贡献。

庐江县司法局矫正中心主任吴
松从事社区矫正工作多年，工作中，
他充分发挥了“人熟地近、便于管理”
的优势，牵头在全县229个村、社区建
立了社区矫正工作站。多年来，他始
终坚持公正执法、倾情施教，全县社

区服刑人员管控有序，无一例恶性再
犯罪，一千多名社区服刑人员顺利解
除矫正。他表示，将以十九大精神为
指导，不断探索和创新对社区服刑人
员的教育、监管和帮扶工作，为构建
和谐社会作出自己的一份贡献。

蜀山区西园街道的陈伟因工作
关系常年与社区服刑人员打交道，作
为一位社区矫正工作者，工作中，他
始终认真落实社区矫正人员日常监
督管理、教育矫正、帮教帮扶等工作，
不 断 提 升 社 区 矫 正 工 作 法 治 化 水
平。“我将以十九大精神为指导，结合
社区矫正工作的重点，抓好落实，努
力谱写司法行政工作的新篇章。”陈
伟郑重地说道。

作为一位普通的社区矫正工作
者，包河区望湖街道的盛大山始终认
为，社区矫正既要做到严格执法，又
要有温情矫正，“我们一定要当好社
区服刑人员的‘明灯’。”他说，自己将
努力践行十九大精神，为构建和谐社
会作出自己的一份贡献。

星报讯（范文泽 记者 祝亮 文/
图） 11 月 20 日，合肥新桥机场在

“热带鱼”航站楼举行新闻发布会，
自 2013 年转场新桥后，仅四年时
间，该机场年旅客吞吐量就已经实
现三次百万人次的连续跨越，今年
已经实现 800 万人次，年底将冲击
900 万人次。深圳航空 ZH9892 航
班的何怀亮幸运成为今年第 800
万名旅客，获赠机票、鲜花与荣誉
证书。

昨日上午 9 时，作为今年合肥
新桥机场的第 800 万名乘客，搭乘
深航 ZH9892 航班前往深圳的何怀
亮先生幸运地接受了来自机场与
航空公司的礼物。从700万到800
万的攀升，新桥机场用了不到一年
时间。而由于年末的出行高峰，在
还有不到两个月的情况下，年底有
望冲击900万流量。安徽民航机场
集团市场部部长秦俊表示，今年该
集团通过开展市场营销、拓展城市
候机楼范围和服务功能、组织各类
航空市场推介会等举措，航空市场
取得较大突破。1～10 月，整个机
场集团共完成旅客吞吐量 851.6 万
人次，货邮吞吐量 5.36 万吨，运输
起降 7.31 万架次，分别同比增长
22.3%、10.1%和 19.7%。除新桥机
场提前实现了800万人次的计划目
标外，黄山机场全年旅客吞吐量预
计将首次突破70万大关，池州机场
也已于本月初顺利实现年旅客吞
吐量突破40万人次的新跨越。

“机场旅客吞吐量是地区经济
发展的晴雨表。”安徽民航机场集
团相关负责人表示机场旅客吞吐
量创新高的重大意义，“吞吐量的
快速增长不仅是一座城市蓬勃发
展的象征，更会给地方社会经济

的全方位提速增添动力和活力。
从民航局今年发布的 2016 年全
国机场吞吐量排名来看，排名前
三位的依然是首都机场、上海浦
东机场、广州白云机场，吞吐量依
次为 9439.35 万人次、6600.24 万
人次和 5973.21 万人次。上海浦
东机场和虹桥机场总和达到 1.06
亿人次，超过首都机场。旅客吞
吐量突破 1000 万人次的机场达
到 28 个，唯一一个新晋千万级机
场 是 兰 州 机 场 ，同 比 增 速 达 到
36.1%。太原武宿机场和长春龙
嘉 机 场 旅 客 吞 吐 量 也 分 别 突 破
900 万人次，2017 年全年将突破
1000 万人次。旅客吞吐量在 700
万级到 800 万级的机场总共有 6
个，分别是温州机场、呼和浩特机
场、南昌机场、宁波机场、合肥新
桥机场和石家庄机场，有望在2018
年客流量突破1000万人次。

自2013年转场新桥后，仅仅四
年时间，新桥机场年旅客吞吐量就
已经实现三次百万人次的连续跨
越，在每年客流增长保持在两位数
的情况下，明年实现千万级流量国
内大型机场级别几乎没有悬念。
跨上“千万级”新台阶，意味着将全
面对标“千万级机场”的新标准。
秦俊告诉记者，目前新桥机场的国
内航线为主，国际航线为辅，后者
航线占比为5%左右，而一个千万级
大机场的国际航线占比达到 10%
则比较理想。接下来，新桥机场将
拓展国际航线的密度，在现有东南
亚航线为主的基础上，开通欧美航
线，争取在五年内能够达到理想占
比率。此外，新桥机场旅客吞吐量
超过千万后，机场二期项目建设也
会相应适时提速。

“为了满足人民群众对美好出行
的需求，我们在巢无高速裕溪河特大桥
及其相邻路段铺设了总长7.08公里的
双向六车道排水路面，目前正在加班加
点组织施工，预计11月份可以完工。”
日前，在一片繁忙景象的巢无高速排
水路面施工现场，省交控集团巢无高
速项目办总工程师李润清告诉记者。

▋冯花周 陆明星记者祝亮

为推进交通强国提供硬支撑
李润清说的排水路面，是我省在

巢无高速公路建设中的首次尝试。
这种新技术，能让路面具有高防滑
性、低噪声、抑制水雾、防止水漂、减
轻眩光等突出优点。

7.08 公里，驾车只需几分钟。记
者了解到，为了这几分钟的行车舒适
体验，巢无高速建设者在总结前期试
验段的关键参数基础上，吸纳专家意
见，编写了作业指导书，严格控制原材
料，反复开展配合比设计，同时分成沥
青组、集料组、后场组等7个质量管理
小组，加强过程管理，严把质量关。

谈及十九大报告明确提出的建
设交通强国目标，巢无高速项目办的
建设者顿时热血沸腾。摊铺机驾驶
员周师傅说，十九大开幕当天，项目
办组织大家通过电视集中收看了大
会实况。当听到习近平在报告中肯
定了交通建设成就，提到了建设交通
强国目标时，顿时觉得工作意义非
凡。“前几天连续下雨，影响了我们施
工进度。从 10 月 22 日开始，我们利
用晴好天气加班加点工作，力争将耽

误的工期抢回来！”
据李润清介绍，巢无高速年内建

成后，我省马鞍山、滁州、巢湖到无为
将全部由高速公路串联，整个 170 公
里的北沿江高速也实现贯通。届时，
随着芜湖长江二桥建成通车，整个区
域内的高速公路网将连成一片，规模
效应将进一步显现。

为群众美好出行提供软环境
和高速公路建设工地一样繁忙

的，还有进出我省的门户窗口——高
速公路收费站。

2014年入党的陈满霞，是利辛高
速收费站的一名收费员。她说，十九
大报告中提到的“人民日益增长的美
好生活需求”，应该也包括出行美好，

“不忘初心，牢记使命。作为一名党
员，我会带头立足三尺收费亭，和同
事们一起更好地为司乘服务、为社会
服务，以良好的精神状态和优异的工
作成绩，为建设新时代中国特色社会
主义贡献自己的一份力量。”

连日来，地处皖北的界阜蚌高速
主线收费站的二楼会议室异常热闹，
来自各个岗位的职工，闲暇之余纷纷
聚在这里“充电”。他们有的在这里
看微笑服务视频，对照优秀样本，提
升态度、语音、眼神、表情、笑容“五合
一”的热情自然度；有的自学自测收
费管理14项制度，力求本职业务零失
误，拓展业务一点通；有的互相提问
路网知识和特情处理流程，竭力为司
乘提供更快更好的服务，着力追求窗
口服务的“温度”和“高度”。

收费站很多职工表示：十九大开
启了新时代，我们干劲更足了，我们
要带上满满的获得感、幸福感，做好
本职工作，为群众出行提供优质高效
的服务。

新桥机场迎来今年第800万名旅客
明年将跨入千万级机场行列，5年内将实现国际航线占到10%

安徽高速：
建设有力度 服务有温度

当好社区服刑人员的“明灯”


